

El desbloqueo de BERLIN es una victoria occidental

En París se activan los preparativos para la reunión de los "grandes" Ministros de Asuntos Exteriores

Washington.—El Dr. Herbert Evatt, presidente de la asamblea general de las Naciones Unidas, ha alicado el anuncio sobre el levantamiento del bloqueo de Berlín, como una "medida definitiva", encaminada a conseguir la meta deseada por la ONU.

A continuación añadió: "Aun queda mucho por hacer. Esto solo constituye un paso hacia adelante".

Al recordarse que tal medida ha sido alcanzada fuera de las Naciones Unidas, Evatt manifestó que la consideraba como parte de la ONU. "Las Naciones Unidas han contribuido también en la obtención de este resultado", terminó diciendo.—Efe.

Nueva York.—Las condiciones del acuerdo de las cuatro Grandes Potencias para poner fin al bloqueo de Berlín y para la celebración de conversaciones sobre el futuro de Alemania, serán publicadas hoy en las cuatro capitales.

Aun no ha sido fijada la fecha definitiva para el levantamiento del bloqueo y se guarda gran secreto sobre esta particular, pero algunos observadores indican que todas las restricciones sobre el tráfico en Alemania, terminarán dentro de una semana y la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores se reunirá el próximo día 23.

En París ya han comenzado los preparativos para la conferencia, ya que se cree que será la capital francesa donde se celebran las negociaciones.

Los delegados de los "Cuatro Grandes" han notificado, acerca de las decisiones adoptadas, al Secretario General de las Naciones Unidas, Trygve Lie y han sugerido la celebración de una reunión especial del Consejo de Seguridad para retirar la "resolución de Berlín del orden del día, tan pronto como se levante el bloqueo".—Efe.

Bonn (Alemania).—El profesor Karl Schmidt, presidente socialista del principal comité de la asamblea constituyente de la Alemania Occidental, ha manifestado que las decisiones adoptadas por los rusos para el levantamiento del bloqueo de Berlín, se deben a la "insostenible situación de Rusia en su intento por forzar la inclusión de Berlín en la zona oriental".

Añadió que "la victoria ha sido de los occidentales, porque el contrabando occidental ha sido más efectivo que el bloqueo oriental de Berlín".

Londres.—A primera hora de la mañana, Radio Moscú, a velocidad de dictado, ha facilitado el comunicado de Nueva York en el que se anuncia el acuerdo de las cuatro Grandes Potencias para el levantamiento del bloqueo de la antigua capital alemana.—Efe.

Kiel (Alemania).—Schlesswig-Holstein, el estado más pobre de la zona de ocupación británica en Alemania, la mitad de cuya población está integrada por refugiados, desea la fusión con un estado mayor y más rico, según ha declarado un portavoz del gobierno de Schlesswig-Holstein, quien añadió que a pesar de la buena administración y distribución en dicho estado, el pueblo de Schlesswig-Holstein no obtiene ventajas ni oportunidades, como ocurre en otros estados, mejor situados.—Efe.

Nueva York.—El secretario de Estado, Dean Acheson, ha declarado que mantiene con firmeza su política de oposición a prestar ayuda a la China Nacionalista.

En el curso de su entrevista semanal con los periodistas, éstos pidieron a Acheson que dijese algo sobre las declaraciones hechas ayer por el general de división Claire Chennault, ante dos comités del congreso, en el sentido de que una ayuda norteamericana por valor de 350 millones de dólares a China podría alejar a los comunistas de aquellas zonas de China que todavía no han ocupado.

Cupón del CIEGO
Número premiado 490

LEA SIEMPRE NUESTRA SECCION DE ANUNCIOS CLASIFICADOS

El rey Leopoldo de Bélgica no piensa abdicar

Ha dirigido una carta en tal sentido a su hermano el regente Carlos

Bruselas.—El rey Leopoldo de Bélgica, en carta dirigida a su hermano el regente Carlos, expone claramente que no piensa abdicar, según anuncia la United Press.

El rey ha escrito a su hermano para definir su actitud como resultado de las recientes conversaciones celebradas entre él, su hermano, el jefe del Gobierno, Paul Henri

LOTERIA NACIONAL el 2.º premio en PALMA

Madrid.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy en esta capital, han resultado premiados los números que a continuación se indican, con las cantidades que también se expresan:

1er Premio de 600.000 Ptas. Número 22.467

despachado en Madrid. 2.º Premio de 300.000 Ptas. Número 41.502

despachado en PALMA DE MALLORCA, La Línea, Bilbao y Noja. 3er. Premio de 150.000 Ptas. Número 46.465

despachado en Huesca, Campillos, Bilbao, Madrid. Premios de 7.500 Ptas. 12.053; 18.201; 23.622; 29.512; 33.141; 39.367; 44.161 y 44.957.

Una avería en la emisora de la Agencia EFE en Madrid nos ha impedido recibir esta tarde la lista de premios del sorteo de hoy.

La devolución de Trieste a Italia no se hará esperar mucho tiempo

Norteamérica incoará un proceso contra Hungría, Rumania y Bulgaria

NI UN DOLAR MAS PARA LOS NACIONALISTAS CHINOS

Laayuda a China

Washington.—El Secretario de Estado, Dean Acheson, ha declarado que mantiene con firmeza su política de oposición a prestar ayuda a la China Nacionalista.

En el curso de su entrevista semanal con los periodistas, éstos pidieron a Acheson que dijese algo sobre las declaraciones hechas ayer por el general de división Claire Chennault, ante dos comités del congreso, en el sentido de que una ayuda norteamericana por valor de 350 millones de dólares a China podría alejar a los comunistas de aquellas zonas de China que todavía no han ocupado.

Acheson se negó a hacer comentarios sobre tales declaraciones, limitándose a afirmar que no se ha modificado la actitud del departamento de Estado, contraria a prestar más ayuda a los nacionalistas.

Las persecuciones religiosas en los países satélites de Rusia

También ha manifestado Acheson, que los Estados Unidos intentarán incoar un proceso contra Hungría, Bulgaria y Rumanía, acusando a estas naciones de violación de sus respectivos tratados de paz, con sus persecuciones religiosas y políticas, que constituyen una violación flagrante del compromiso de respetar los derechos humanos.

Agregó Acheson que el camino para tal proceso está ya prácticamente abierto con las notas en las que los citados países niegan haber violado sus tratados de paz.

Dijo asimismo que los propios tratados prevén la forma en que se han de estudiar los casos de violación y añadió que los Estados Unidos celebran actualmente consultas con los gobiernos signatarios interesados, a fin de proceder en consonancia con las disposiciones de los propios tratados que el primer paso consistirá en plantear la disputa ante un consejo integrado por los representantes de Inglaterra,

Estados Unidos y la Unión Soviética, en cada una de las capitales de dichos tres países satélites de Rusia.

En opinión de Acheson, Rusia impedirá probablemente que se llegue a un acuerdo en dichos consejos, por lo que la cuestión habrá de ser transferida a una comisión integrada por tres miembros, de los cuales uno será designado por la parte acusada, otro por la acusadora y el tercero de mutuo acuerdo entre ambas partes o bien el Secretario General de las Naciones Unidas, en el caso de que dichas dos partes no puedan llegar a un acuerdo en este punto.

Esta comisión adoptará decisiones por mayoría de votos y su veredicto será inapelable. En el caso de que este fuera condenatorio, se señalaría ante el mundo el incumplimiento de las obligaciones por parte del país acusado y se comunicaría a éste a qué pusiera término a tales violaciones y se atuviera al cumplimiento de lo estipulado en el correspondiente tratado de paz.

En el caso de que estas condenaciones no dieran resultado alguno, las otras partes signatarias del tratado de paz, quedarían en libertad para actuar diplomáticamente en la forma que estimara más conveniente o práctica.

Acheson rechazó la afirmación hecha por los citados países satélites de Rusia, en el sentido de que la actuación norteamericana constituye una intromisión en los asuntos internos de los países en cuestión. «Esta afirmación no tiene valor —dijo— porque la defensa de los derechos humanos fundamentales es una obligación internacional, adquirida por los gobiernos en cuestión, al firmar los tratados de paz y, por consiguiente, no se trata de una cuestión de mera jurisdicción interior».

Trieste para Italia

Trató asimismo Acheson en sus manifestaciones de la cuestión de Trieste, haciendo la afirmación de que «la devolución de dicho territorio a Italia no será demorada por mucho tiempo».

Esta declaración de Acheson fue hecha después de haber celebrado una entrevista con el general Terence Airey, jefe de la zona angloamericana de Trieste.—Efe

EL SUR de CHINA será defendido hasta el último hombre

Li-Tsung-Yen dice que no quiere convertirse en "títere de Chang-Kai-Chek"

Cantón.—El gobierno nacionalista, según fuentes dignas de crédito, está dispuesto a defender el Sur de China hasta el último hombre, en un frente de 400 kilómetros, que se extiende desde Swatow a Kuitong, a 175 kilómetros al Norte de Cantón.

Nanchang, se encuentra amenazada por los comunistas, pero aun permanecen en la ciudad tropas nacionalistas.—Efe.

Cantón.—El presidente interino Li-Tsung-Yen ha informado al actual gobierno chino, que no está dispuesto a convertirse en "títere de Chang-Kai-Chek".

Agregó que mientras prevalezca la actual situación política, permanecerá en Kwien.

Li-Tsung-Yen se niega a regresar, debido al movimiento de elementos de derecha del Kuomintang, que tienen

de reemplazar los organismos constitucionales por un superconsejo en el dominio del generalísimo Chang-Kai-Chek.—Efe.

Washington.—Los senadores republicanos, Carl Mundt y William Knowland, han manifestado que lucharán en el senado por la inclusión de una en el programa de ayuda a la república.

Knowland ha abogado durante este tiempo por la ayuda militar a las fuerzas nacionalistas chinas y recientemente pidió que la comisión de relaciones exteriores del senado realizara una investigación sobre la actitud del departamento de estado en relación con China.

El presidente de esta comisión Tom Connolly, dijo que no veía motivo para que se efectuara tal investigación y manifestó que el problema europeo es el más importante.—Efe.

Los Embajadores de Nicaragua y El Líbano han presentado esta mañana sus credenciales al Jefe del Estado

Madrid.—En la mañana de hoy y con el ceremonial acostumbrado, se verificó en el palacio de El Pardo la presentación de las cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, de los enviados extraordinarios y Ministros Plenipotenciarios de Nicaragua y el Líbano, Excmos. señores D. Andrés Vega Bolaños y A'ymed Bey Bahug, quienes acompañados del Barón de las Torres fueron introducidos en el salón donde aguardaba S. E.

Terminadas las presentaciones que tuvieron lugar en una hora de intervalo, el Sr. Vega Bolaños conversó cordialmente con los nuevos ministros.

La derrota de TRUMAN

Washington.—Por 212 votos contra 209, la cámara de representantes ha decidido enviar de nuevo proyecto al comité de trabajo, la obra Wood, interrumpiendo de forma, por tiempo indefinido, los esfuerzos hechos para la derogación de la ley Taft-Hartley que ha sido objeto de tantas controversias.

Quedan muy pocas esperanzas que la cámara de representantes outa algún nuevo proyecto de obra durante su actual período de sesiones, lo que impide el cumplimiento de una de las principales promesas pre-electorales del Presidente Truman.—Efe.

Washington.—El Presidente Truman ha nombrado embajador de los Estados Unidos en Nicaragua, al antiguo periodista Cadus W. Waynick.

Esto ha manifestado que acepta el cargo si es ratificado el nombramiento por el senado.—Efe.

Ayer en "SON BONET"



Entrega de la Copa al vencedor de la tirada a pichón.



La primera señorita Piloto que ha obtenido el título en Palma con su profesor Sr. Lassalle.

Después de la catástrofe aérea de TURIN

SE CONFIRMA LA MUERTE DE MAZZOLA

Turin.—Según informa la policía, ha sido hallado el altímetro del avión en que viajaban los jugadores del equipo de Turin, con la aguja del mismo trabada y marcando los dos mil metros de altura.

Se ha señalado la posibilidad de que el altímetro estuviera estropeado antes de ocurrir la catástrofe y que el piloto creyera que estaba volando a suficiente altura cuando chocó contra la torre de la basílica de Superga.—Efe.

Turin.—Los parientes de las víctimas del accidente de aviación ocurrido ayer en esta ciudad, han acudido al cementerio local para identificar los cadáveres.

Miles de personas se congregaron en la puerta del cementerio.

Anoche a última hora fue identificado el cadáver de Mazzola, capitán del equipo, de quien al principio se dijo que se había salvado por haberse quedado en Barcelona.

Mañana viernes se celebrará solemne funeral, por las víctimas del accidente.

Los periódicos italianos han publicado la información sobre el accidente en primera página y con un recuadro negro en señal de luto.

Gran Temporada Oficial de Opera de

TEATRO PRINCIPAL

GRAN GALA

INAUGURACION: Sábado 7 de Mayo a las 10 noche

RIGOLETTO

Primera salida de los eminentes cantantes:

Victoria Marco Linare, Hugo Savaresse
Arnaldo Voltonini, y Enzo Felicciati

Maestro Director y concertador: **ALFREDO STRANO**

IMPORTANTE:

Terminada la función servicio especial de tranvías para Ca's Catalá, Vileta, Pont d'Inca y Coll d'en Rebas.

Para esta temporada quedan nulos todos los pases de favor.

A los señores abonados anuales les serán reservadas sus localidades hasta mañana jueves al mediodía.